

Forums pour les consommateurs

Fumeuse passive

Par Manon69 Posté le 04/12/2024 à 23h51

Bonjour , je me suis fais arrêter par la gendarmerie ce fameux samedi 30 novembre et je suis positive au cannabis alors que je ne fume pas , j'ai demandé une contre expertise . Il mon emmener a l'hôpital pour faire ma prise de sang et il vienne de l'envoyer ce jour là faire analyser .Ma question est ? Suis-je avec du cannabis dans mon sang sachant que je ne fume pas mais mon conjoint fume et on est dans un petit studio ! J'aimerai avoir des renseignements Merci beaucoup

1 réponse

Goth59 - 25/12/2024 à 21h31

Bjr, oui mais tout dépend le taux dans ton sang, situation banale pour eux donc hésite pas si tu es sur de toi à faire valoir tes droits même si tu prendra quand même une sanction mais moins excessive